

Fibanc cambia el nombre en España y pasa a llamarse Banco Mediolanum

Escrito por tucapital.es - 27/04/2010 15:46

La entidad financiera Fibanc-Mediolanum ha decidido cambiar su marca en el mercado español y pasará a denominarse Banco Mediolanum, informó hoy el grupo italiano, que integró a Fibanc hace diez años.

El consejero delegado de Banco Mediolanum, Vittorio Colussi, consideró que el cambio de nombre es una muestra de la apuesta del grupo de crecer en España. Sostuvo que aspiran a convertirse "en el primer banco de las familias" para gestionar su día a día, conceder financiación y gestionar su ahorro.

Con el cambio de marca, Mediolanum uniformiza el nombre de las diferentes entidades que forman el grupo y refuerza su imagen en Europa, según informó hoy en un comunicado la entidad con sede en Milán.

Salu2
